
ПРОТОКОЛ 
заседания проектного комитета при Главе Администрации Яковлевского 

муниципального района

02 августа 2023 года с. Яковлевка № 13

Председатель комитета - А.А. Коренчук, глава района - глава Администрации 
Яковлевского муниципального района
Секретарь - Р.Э. Кокичева, главный специалист отдела экономического развития 
Администрации Яковлевского муниципального района
Присутствовали:
Е.А. Животягин, председатель Думы Яковлевского муниципального округа
Е.Г. Подложнюк, первый заместитель главы Администрации Яковлевского 
муниципального района
С.А. Шилов, заместитель главы Администрации Яковлевского муниципального 
района
В.В. Новикова, И.о. заместителя главы - начальник отдела образования 
Администрации Яковлевского муниципального района
Н.Р. Ивойлова, И.о. начальника отдела экономического развития Администрации 
Яковлевского муниципального района
Н.С. Шилова, начальник отдела молодёжной политики и спорта Администрации 
Яковлевского муниципального района
Е.О. Скворцова, И.о. начальника отдела жизнеобеспечения Администрации 
Яковлевского муниципального района
В.С. Христюков, главный специалист отдела жизнеобеспечения Администрации 
Яковлевского района
Т.И. Дудка, директор МКУ «ЦО и СО» Яковлевского муниципального района
Н.П. Сосновский, директор МБУ «МРДК» Яковлевского муниципального района
В.В. Корыстин, начальник отдела по имущественным отношениям 
Администрации Яковлевского муниципального района
Ю.С. Ралдугина, И.о. начальника отдела архитектуры и градостроительства 
Администрации Яковлевского муниципального района

Приглашенные:
С.П. Дегтярь, общественный наблюдатель
Л.М. Бахтина, общественный наблюдатель
О.Е. Никлонская, общественный наблюдатель
Р.К. Шин, общественный наблюдатель

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. О мероприятиях, реализация которых запланирована на 2023 год в 
национальных проектах и государственных программах Приморского края.

Докладывает: Скворцова Екатерина Олеговна
И.о. начальника отдела жизнеобеспечения Администрации 
Яковлевского муниципального района



Шилова Наталья Сергеевна
Начальник отдела молодёжной политики и спорта
Администрации Яковлевского муниципального района
Дудка Татьяна Ивановна
Директор МКУ «ЦО и СО» Яковлевского муниципального 
района
Котенок Владимир Иванович
Начальник отдела опеки Яковлевского муниципального района

2. О подготовке документов для подачи заявки на участие в национальных 
проектах и государственных программах Приморского края в 2024 году.

Докладывает: Шилова Наталья Сергеевна
Начальник отдела молодёжной политики и спорта
Администрации Яковлевского муниципального района
Дудка Татьяна Ивановна
Директор МКУ «ЦО и СО» Яковлевского муниципального 
района

3. О подготовке государственной экспертизы по проекту «Комплексное развитие 
сельских территорий» (Комплексное развитие с. Яковлевка и с. Варфоломеевка 
Яковлевского муниципального района)

Докладывает: Шилова Наталья Сергеевна
Начальник отдела молодёжной политики и спорта
Администрации Яковлевского муниципального района

Сосновский Николай Николаевич
Директор МБУ «МРДК» Яковлевского муниципального района

4. Вручение новых удостоверений «Общественный наблюдатель» общественным 
наблюдателям Яковлевского муниципального района

5. О разработке мероприятий в сфере благоустройства общественных 
пространств на территории Яковлевского муниципального района

I. О мероприятиях, реализация которых запланирована на 2023 год в 
национальных проектах и государственных программах Приморского края.

СЛУШАЛИ:
Скворцова E.Q. - По реализации проекта по направлению «Твой проект» - 

ремонт пешеходной дорожки (по ул. Советская) завершены все работы, 
подготовлены соответствующие документы и произведена оплата. По проекту 
«Строительство водовода ст.Сысоевка-с.Новосысоевка», со стороны нового 
подрядчика ООО «КРУГ» есть отставание от графика выполнения работ, на 
сегодняшний день проложено 1 337 метров водопровода.

Христюков В.С. - по ремонту участка автодороги «Старосысоевка- 
Нефтебаза» работы выполнены и приняты без замечаний. Документы на оплату 
предоставлены в бухгалтерию. Ещё по 2 контрактам подрядчик приступил к 



выполнению работ с небольшим отставанием. По данным контрактам будут 
направлены претензионные письма. По краевой субсидии пройдено согласование 
и 01 августа 2023 года будет объявлен аукцион.

Шилова Н.С. - По реализации проекта «Твой проект» работы завершены и 
приняты. Документы по проекту были направлены в Министерство финансов, но 
возвращены с замечаниями. Замечания отрабатываем и повторно отправляем 
документы на оплату. По остатку средств субсидии на приобретение и поставку 
спортивного инвентаря ведётся работа, занимаемся поиском поставщика для 
закупки хороших лыж. Ориентировочно к концу августу подрядчик будет 
найден. До конца году будут использованы все средства субсидии на 
организацию физкультурно-спортивной работы по месту жительства.

Дудка Т.П, - По ремонту ограждения прилегающей территории МБОУ 
«СОШ № 1» с. Варфоломеевка работы все выполнены, есть небольшие замечания 
к подрядчику.

ВЫСТУПИЛИ: Коренчук А.А.

РЕШИЛИ:
1. Информацию принять к сведению.
2. Ответственным исполнителям по своим направлениям обеспечить 

контроль за исполнением контрактов заключённых в рамках национальных 
проектах и государственных программах Приморского края на 2023 год.

3. Рассмотреть вопрос на следующем заседании проектного комитета.

II. О подготовке документов для подачи заявки на участие в национальных 
проектах и государственных программах Приморского края в 2024 году.

СЛУШАЛИ:
Шилова Н.С. - направлены документы в Министерство физической 

культуры и спорта для получения субсидии из краевого бюджета (объекты: 5 
спортивных площадок и одно футбольное поле).

Дудка Т.П. - 6 пакетов документов направлены в Министерство 
образования. Объекты: МБОУ «СОШ № 1» с. Варфоломеевка (капитальный 
ремонт спортивного зала); МБОУ «СОШ с. Яковлевка» (капитальный ремонт 
системы пожарной сигнализации и системы оповещения и управления 
эвакуацией людей при пожарах на объекте; капитальный ремонт спортивного 
зала; капитальный ремонт санитарно-гигиенических комнат); МБОУ «СОШ № 
2» с. Варфоломеевка (капитальный ремонт по замене кровли); МБОУ «СОШ № 
2» с. Новосысоевка (капитальный ремонт по замене крыши).

ВЫСТУПИЛИ: Коренчук А.А.



РЕШИЛИ:
1. Информацию принять к сведению.
2. Рассмотреть вопрос на следующем заседании проектного комитета.

III. О подготовке государственной экспертизы по проекту «Комплексное 
развитие сельских территорий» (Комплексное развитие с. Яковлевка и с. 
Варфоломеевка Яковлевского муниципального района)

СЛУШАЛИ:
Ивойлова Н.Р. - направлены проекты, пройден предварительный отбор, до 

01 сентября 2023 года необходимо предоставить государственную экспертизу по 
мероприятиям. По селу Варфоломеевка ведётся работа (оформление документов) 
и по МРДК направлен запрос в Министерство сельского хозяйства о 
предоставлении информации по финансированию всех мероприятий в 
соответствии с каждым бюджетом. Сегодня ожидаем получения ответа на запрос, 
в дальнейшем полученный ответ пойдёт в государственную экспертизу.

Шилова Н.С, - есть проблема с площадкой, в части документов по 
собственности.

ВЫСТУПИЛИ: Коренчук А.А.

РЕШИЛИ:
1. Информацию принять к сведению.

IV. Вручение новых удостоверений «Общественный наблюдатель» 
общественным наблюдателям Яковлевского муниципального района

СЛУШАЛИ:
Коренчук А.А. - От имени Губернатора Приморского края вручим 

благодарственное письмо «За активную позицию и вклад в развитие 
Приморского края» Светлане Павловне Дегтярь, координатору общественных 
наблюдателей Яковлевского муниципального округа. Так же, вручим новые 
удостоверения «Общественный наблюдатель» общественным наблюдателям 
Яковлевского муниципального округа: Бабюк Наталья Юрьевна, Бахтина Любовь 
Михайловна, Дегтярь Светлана Павловна, Никлонская Оксана Евгеньевна, 
Пьянков Михаил Корнилович, Черно дед Александра Юрьевна, Шин Роман 
Константинович.

РЕШИЛИ:
1. Информацию принять к сведению.



V. О разработке мероприятий в сфере благоустройства общественных 
пространств на территории Яковлевского муниципального района

Коренчук А.А. - В нашем селе есть место, так называемое «Озеро», которое 
подходит для реализации проекта по благоустройству. Опираясь на опыт других 
муниципальных образований, в рамках получения грантов (из федерального 
бюджета) на реализацию проектов благоустройства, можно подумать и 
организовать рабочую группу по направлению создания зоны отдыха.

РЕШИЛИ:
1. Информацию принять к сведению.
2. Рассмотреть вопрос на следующем заседании проектного комитета.

Председатель комитета

Секретарь

А.А. Коренчук

Р.Э. Кокичева


